

Bhabinkamtibmas Desa Nasol Laksanakan Sambang, Masyarakat Sambut Positif Upaya Harkamtibmas

Ciamis - CIAMIS.XPRESS.CO.ID

Jan 8, 2025 - 10:47



Ciamis – Upaya untuk memelihara Kamtibmas Bhabinkamtibmas Desa Nasol Polsek Cikoneng, Bripka Apiet, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kepada warga masyarakat Desa Nasol. Kegiatan ini berlangsung di Dusun Baturalang RT 45 RW 16 Desa Nasol, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten

Ciamis, dengan kunjungan ke Sdr. Soleh sebagai bagian dari upaya pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas). Rabu (8/1/2025)

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Apiet menyampaikan sejumlah imbauan kamtibmas, di antaranya Mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan, Mendorong warga untuk menjaga keamanan diri sendiri serta lingkungan sekitar serta Mengajak warga untuk terus berkoordinasi dengan Kepolisian Polsek Cikoneng terkait perkembangan situasi keamanan di wilayahnya.

Warga Dusun Batumalang, termasuk Sdr. Soleh, menyambut baik kegiatan ini. Menurutnya, kehadiran polisi di tengah masyarakat tidak hanya memberikan rasa aman tetapi juga membangun kedekatan antara aparat keamanan dengan masyarakat. "Kami sangat terbantu dengan arahan Bhabinkamtibmas, sehingga semakin paham pentingnya menjaga keamanan lingkungan," ungkapnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng AKP Husen Sudjana, menyampaikan apresiasinya atas peran aktif Bhabinkamtibmas di lapangan. "Polri berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Sambang seperti ini adalah bagian dari pendekatan humanis untuk menjaga harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Cikoneng," ujar Kapolsek.

Situasi selama kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan penuh keakraban. Melalui sambang seperti ini, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat, sehingga tercipta lingkungan yang harmonis dan bebas dari gangguan keamanan.

Polsek Cikoneng berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan serta memastikan keamanan bagi seluruh warga di wilayah hukumnya.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar